

FUERON RECIBIDOS EN LA DELEGACIÓN

# Preferencia local: puntajes destacados del Biobío se inclinan por universidades penquistas

Un total de 15 jóvenes conforman el grupo de mejor rendimiento en la última PAES.

G.Venegas/M.Monsalves  
 contacto@diarioconcepcion.cl

Tras conocer los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), finalmente fueron 15 los estudiantes de la región alcanzaron Distinciones a las Trayectorias Educativas (DTE), siendo trascendental que la mayoría planea continuar sus estudios en las universidades de Concepción.

La preferencia por las instituciones educativas penquistas, evidenciada por los alumnos destacados del Biobío en la PAES, destaca la calidad de la educación superior local, consolidando a la capital de la provincia como un foco atractivo para estudiantes de la zona. Este logro académico a las DTE, fue conmemorado en un desayuno en la Delegación Presidencial de Concepción.

Entre los asistentes al evento; Un joven oriundo de Hualpén fue protagonista, Felipe Lizama, quién fue doble puntaje nacional en matemáticas 1 y 2, que actualmente está decidiendo entre la Universidad de Concepción y la Universidad del Biobío, con el objetivo de estudiar Ingeniería Civil Industrial. Además, David Galdames Rubio, otro joven Hualpenino que puso en alto a su comuna, puntaje nacional en matemáticas 1 y tiene la intención de es-

tudiar Ingeniería Civil Industrial en la zona.

Chiguayante no se restó del festejo con dos estudiantes destacados, ambos con máximo puntaje en matemáticas 1° y con intenciones de estudiar en la Universidad de Concepción pero en distintas carreras: Oscar Aguilera motivado por estudiar Derecho y Carolina Muñoz Candia, egresada del Colegio Concepción, quien planea estudiar Ingeniería Civil Industrial.

Al otro lado del río, San Pedro de la Paz, es hogar de tres jóvenes con trayectorias como es la de Víctor Díaz, egresado del Colegio Alemán de Concepción, con puntaje destacado en matemáticas 1, quién considera estudiar en la capital de la provincia. También Javiera Cabezas Oliva, proveniente del Colegio Itahue de Chiguayante, distinguida con puntaje nacional de Biología, con la intención de estudiar medicina en la Universidad de Concepción. Y por último, Fernanda Betancourt, formada en el Colegio Amanecer San Carlos, de la misma comuna, fue puntaje regional en Historia y aspira a estudiar Derecho en la Universidad Católica de la Santísima Concepción.

Desde Concepción, Martín Ortiz, destacado por su Trayectoria Estudiantil, tiene el anhelo de estu-



FOTO: RAPHAEL SIERRA P.

DOCE de los destacados llegaron a un reconocimiento en la Delegación Presidencial.

## 12 estudiantes

llegaron hasta el desayuno de reconocimiento.

diar Pedagogía en Historia con el objetivo de "enseñar una historia para mejorar la sociedad chilena, porque sin historia, no tenemos un futuro como sociedad", agregó el joven penquista.

### Provincia de Biobío

La ciudad de los Ángeles, no estuvo exenta dentro de los 15 jóvenes, con dos representantes: Juan Altamirano, con puntaje máximo en matemáticas 1, formado en el Colegio Teresiano de la misma comuna y desea trasladarse a la capital de la región para estudiar Ingeniería Civil Química en la Universidad de Concepción con el anhelo de ser investigador científico.

Y Octavio Ramírez Riosco, egresado del Liceo Alemán Verbo Divino de Los Ángeles, puntaje máximo en Matemática 1, que al igual que Juan, viajará para estudiar Ingeniería Civil Química, en la Universidad de Concepción.

Sin embargo, dentro de los DTE, también estuvieron los casos de estudiantes como Ayelén Aracena,

proveniente del Colegio Alianza Francesa, con puntuación perfecta en matemáticas 1, y planea estudiar Ingeniería en la capital. No obstante, destaca que la decisión de quedarse en Concepción no fue fácil: "Me lo planteé bastante fue una decisión difícil, pero la verdad es que sí, me gustaba la idea de irme a Santiago solamente para tener una experiencia diferente, conozco tanto acá, así que es como para probar algo nuevo".

Asimismo es el caso de Amparo Valenzuela, graduada del Colegio Saint John's de San Pedro de la Paz, destacada con distinción en Historia y puntaje nacional en Matemáticas 1, quién tiene la intención de estudiar Derecho. Ambas jóvenes desean ingresar a la Pontificia Universidad Católica (PUC).

Es importante señalar que la mayoría mencionó que se preparó con preuniversitarios penquistas durante uno o dos años, combinando intensos estudios, repases de fascículos y pruebas anteriores. Además es clave señalar que pusieron gran énfasis en agradecer el constante apoyo de sus profesores, evidenciando la calidad docente que existe en establecimientos de la región.

El Seremi de Educación, Matías Aravena señaló que "hay un reconocimiento de nuestras y nuestros estudiantes que provienen de otras provincias de la Región del Biobío, otros que vienen de distintas modalidades de enseñanza, no solamente humanistas y científicos, sino que también técnico profesional. Tenemos un reconocimiento a quienes

están en situación de discapacidad, por lo tanto, hay un reconocimiento insisto que es muchísimo más amplio que solamente obtener el puntaje máximo, que por cierto es meritorio".

Entre las razones para no migrar a Santiago, los futuros universitarios mencionan la variedad de oferta y prestigio que tiene Concepción, la comodidad de traslados y las dificultades que implicaría la estadía en la capital.

### OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
 contacto@diarioconcepcion.cl